

## Rector de la UAA realiza recorrido para conocer opinión de los estudiantes sobre modelo híbrido



### BOLETÍN 311

- El Dr. Francisco Javier Avelar González estuvo acompañado por el Decano del CCDC e integrantes de la Comisión Ejecutiva de dicho centro.
- Durante el recorrido, destacó la importancia que representa para la UAA el continuar apoyando a los universitarios en las necesidades que surjan y las áreas de oportunidad derivadas de la educación a distancia.

Como parte de las actividades de seguimiento a la implementación del Programa Institucional de Educación Híbrida de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, realizó una visita al Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDC) para supervisar la aplicación de las medidas sanitarias en la UAA y conocer la opinión de los universitarios sobre este modelo.

Acompañado por el Decano del CCDC e integrantes de la Comisión Ejecutiva de dicho centro, el rector sostuvo un enriquecedor intercambio de ideas sobre la actualidad educativa y conoció de viva voz las impresiones de los estudiantes de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles que se encontraban en los talleres de patronaje, tejido, así como de corte y confección.

De igual manera, al conversar con alumnos de Diseño Industrial, destacó la importancia que representa para la UAA el continuar apoyando a los universitarios en las necesidades que surjan y las áreas de oportunidad derivadas de la llegada de la contingencia sanitaria por la COVID-19, haciendo énfasis en que la protección de la comunidad universitaria continuará siendo el compromiso fundamental de la institución.

Aunado a lo anterior, el rector hizo hincapié en la permanencia de las medidas sanitarias para fortalecer la protección de la comunidad, por mencionar algunos detalles, resaltó la importancia de mantener los espacios ventilados a través de la circulación de aire; el uso de cubrebocas y gel antibacterial, no solo en el salón de clases, sino fuera de las instalaciones para lograr con ello un retorno presencial al cien por ciento.

Cabe mencionar que actualmente, el 85% del total de estudiantes son parte del Modelo Híbrido, es decir, combinan actividades a distancia y presenciales, éstas últimas en espacios y horarios escalonados.

Finalmente, como parte de los esfuerzos que la institución lleva a cabo para la mejora y evolución de sus espacios, el rector recorrió y supervisó las adecuaciones realizadas al edificio 222 del campus central, el cual es ocupado por áreas administrativas adscritas a la Dirección General de Planeación y Desarrollo.

---000--- Ciudad Universitaria 25 de noviembre del 2021